



*Votre magazine
d'informations municipales*



**CONSEIL
MUNICIPAL**
Prochainement

P. 03



**POINT
TRAVAUX**
2024

P. 06



**VIE
ASSOCIATIVE**
Des nouvelles des associations

P. 12



Édito



Chères Pévêloises, Chers Pévêlois,

Dans ces quelques lignes, je tenais à revenir tout d'abord sur l'orage du mois d'août dernier qui a durement frappé le territoire.

De nombreuses habitations ont été touchées ainsi que plusieurs bâtiments communaux. Nous tenions à vous remercier d'avoir effectué des signalements en mairie ce qui a permis d'alimenter notre dossier de reconnaissance en état de catastrophe naturelle.

Depuis que cette reconnaissance a été rendue officielle, nous avons également obtenu confirmation d'une prise en charge totale de la franchise d'assurance par le Département et la Région. Les modalités pratiques ont été communiquées sur nos supports de communication et les services de la mairie restent à votre disposition pour faciliter vos démarches.

La commune de Mons-en-Pévèle n'a pas attiré que la foudre ! Le 28 septembre dernier, nous avons été confrontés à l'arrivée en nombre de caravanes de la communauté des gens du voyage qui se sont installées de manière irrégulière sur la plaine de jeux... Si les démarches administratives auprès de la Préfecture ont immédiatement été engagées, je tenais à remercier les services de la gendarmerie et mes collègues élus pour m'avoir épaulé dans la gestion de cette situation. Le dialogue avec les responsables de cette communauté des gens du voyage fut l'élément clé pour que cette cohabitation imposée se passe au mieux. Je tenais également à remercier les riverains pour la patience et le civisme dont ils ont su faire preuve. Des dispositions seront prises pour sécuriser le site et éviter d'être confronté de nouveau à ce type d'occupation.

Début novembre, la réfection de la rue de la Jonquière pourra enfin démarrer ! Bien que cette situation soit indépendante de notre volonté, je tenais à présenter mes excuses aux riverains ainsi qu'aux usagers pour la gêne occasionnée. La durée prévisionnelle des travaux est estimée à 3 mois.

Pour finir sur une note plus réjouissante, la rentrée des classes s'est parfaitement déroulée. Les enfants étaient manifestement très impatients de retrouver leurs camarades mais également l'ensemble de l'équipe pédagogique.

L'équipe municipale et nos services demeurent à votre service,

Je vous souhaite une bonne lecture,

Votre Maire, Sylvain Perez

Sommaire

État Civil	P. 03
Informations Municipales	P. 03 à 05
Cadre de Vie	P. 06 à 11
A la rencontre de...	P. 12
Vie Associative	P. 13 à 17
Les Professionnels Médicaux	P. 17
Les Professionnels	P. 18
Vie Culturelle	P. 19
Invitation cérémonie des voeux	P. 20

Votre mairie

Contacts

Mairie de Mons-en-Pévèle
230 rue du Moulin
59246 MONS-EN-PÉVÈLE
Tél. 03 20 59 21 10
Mail. contact@mairie-monsenpevele.fr

Heures d'ouverture

Lundi et jeudi - 9h00-12h00
Mardi, mercredi et vendredi
9h00-12h00 / 14h00-17h30
1 samedi sur 2 de 9h00-12h00.

AGENCE POSTALE COMMUNALE

Heures d'ouverture

Du lundi au vendredi
9h00 à 12h00.
Un samedi sur 2 de 9h00-12h00.

MONS EN NOUVELLES N°59 - Automne 2024

Responsable de publication :

Sylvain Perez, Maire.

Responsables de rédaction :

Julien Mercier, Morgane Desseaux.

Photos : Jean-Pierre Crépieux, Mairie.

Distribution : Conseil Municipal.

Conception et Impression :

TOUT EN IMAGE, Nomain.

Tirage : 1.100 exemplaires

État Civil

Naissances

29/06/2024 Malo LEPEER

11/09/2024 Hortense VOGT

Mariages

VAN ASSCHE Emilie et LERMYTTE Thomas

BOULANGER Coraline et BONIFACE Tanguy

CAUVAIN Clémentine et MORCHAIN Alexandre

MORTREUX Anaïs et PUSCH Thomas

MONET Ingrid et HOTTE Christophe

Décès

13/08/2024 Mme Stéphanie BECK épouse HORNEZ

14/08/2024 M. Georges PETIT

04/09/2024 M. Jean-Marie NINRINCK

11/09/2024 M. André THIBAUT



VIE COMMUNALE

Conseil municipal

Vos élus se réuniront le mercredi 30 octobre 2024 à 18h30 pour le prochain conseil municipal. N'hésitez pas à venir y participer.



DROIT A L'IMAGE ET MANIFESTATION PUBLIQUE

En France, aucune interdiction n'existe concernant l'acte de prise de vue dans un lieu public.

A la suite d'une manifestation « en extérieur et dans un lieu public », la diffusion d'images de groupes ou de scènes de rue est permise sans qu'il ne soit nécessaire de solliciter le consentement de chaque personne photographiée.





RD 120
CHANGEMENT DE
SIGNALISATION ROUTIÈRE



Soyez vigilants !
La vitesse maximale autorisée sur la route départementale 120 entre Mérygnies et Mons-en-Pévèle sera désormais limitée à 70km/h.



INFORMATION MUNICIPALE

Intempéries de la nuit du 31/07/2024 au 1^{er}/08/2024

La commune a fait la demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle pour le phénomène d'inondation.

Une catastrophe naturelle est caractérisée par l'intensité anormale d'un agent naturel (inondation, coulée de boue, tremblement de terre, avalanche, sécheresse...). Lorsque l'intensité anormale d'un agent naturel a été identifiée et a provoqué des dommages, un arrêté interministériel constate l'état de catastrophe naturelle et permet alors l'indemnisation des dommages directement causés aux biens assurés. La décision a été rendue le 23 septembre par arrêté. La commune de Mons-en-Pévèle a bien été reconnue en catastrophe naturelle pour ce phénomène météorologique.

Vous pouvez retrouver l'arrêté en tapant le lien suivant dans votre moteur de recherche :

Légifrance - Publications officielles - Journal officiel - JORF n° 0231 du 28/09/2024 (legifrance.gouv.fr)

INTERCOMMUNALITÉ

Atelier Compostage

Le samedi 5 octobre, la Pévèle Carembault a animé un atelier compostage à la Cense Abbatale.



INFORMATIONS PEVELE CAREMBAULT

Plantons le décor

Que vous soyez particulier, élu d'une commune, administrateur d'une association, exploitant agricole, enseignant, etc... l'opération « **Plantons le décor** » vous permet de profiter d'une commande groupée d'arbres, d'arbustes et de variétés fruitières et légumières **d'origine locale** en partenariat avec 10 producteurs-fournisseurs régionaux et 27 territoires en Hauts-de-France.

Les commandes sont à effectuer avant le 30 octobre 2024 via le site plantonsledecor.fr.

La livraison aura lieu le vendredi 22 novembre 2024 (de 16h à 18h) à la salle des sports de Genech (Rue de la Libération - Face à l'Institut de Genech).

Aide financière pour les entreprises

Grâce au dispositif d'«Aide à l'immobilier commercial et artisanal de centre-bourg», Pévèle Carembault accompagne les entreprises locales dans la réalisation de travaux de **rénovation de vitrines, de façades commerciales et de mise en accessibilité du local**.

Cette **aide financière** permet d'obtenir une subvention maximale de 30% du montant de la facture dans la limite de 3 000€.

Les demandeurs doivent prendre contact avec la Pévèle Carembault par mail : eco@pevelecarembault.fr



RÉDUIRE
PRENONS
NOS DÉCHETS
RECYCLER TRIER
EN MAIN
COMPOSTER

ATELIER ZERO DÉCHET

DE SEPTEMBRE
À DÉCEMBRE 2024



GRATUIT

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS
SUR PEVELECAREMBULT.FR

**Pévèle
Carembault**
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

Dans le cadre de son Plan Local de Prévention des Déchets Ménagers et Assimilés (PLPDMA), Pévèle Carembault vous propose des ateliers sur la thématique du « Zéro Déchet ». De septembre à décembre, **34 événements** sont organisés dans les communes : confection de cosmétiques, fabrication de produits d'hygiène et d'entretien, conception d'emballages réutilisables, échanges sur le gaspillage alimentaire, cuisine zéro gaspi...

Dans ce livret, vous trouverez toutes les informations pratiques sur les différents rendez-vous. Pour vous inscrire, il suffit de remplir le formulaire en ligne sur demarches.pevelecarembault.fr dans la rubrique « Déchets ».

Toutes les animations sont gratuites.

Novembre

JEUDI 14 NOVEMBRE > 18H30

THUMERIES

Atelier : Création de produits ménagers Zéro Déchet

Salle des associations, place du général de Gaulle

SAMEDI 16 NOVEMBRE > 10H

CAPPELLE-EN-PÉVÈLE

Atelier : Up cycling, valorisation et création de vêtements

Médiathèque, 16 rue de la Ladrerie

MERCREDI 20 NOVEMBRE > 18H30

GONDECOURT

Atelier : Utilisation de l'argile au quotidien

Salle polyvalente, rue Désiré Ringot

JEUDI 21 NOVEMBRE > 18H30

CAMPHIN-EN-CAREMBAULT

Atelier : Le Zéro Déchet dans ma salle de bain

Salle polyvalente, place de la mairie

VENDREDI 22 NOVEMBRE > 18H30

CYSOING

Atelier : Créations et échanges, le ménage au naturel

Médiathèque Le vivier, 148 rue Aristide Briand

MERCREDI 27 NOVEMBRE > 19H

PONT-A-MARQ

Atelier : Ma routine beauté Zéro Déchet

Médiathèque, 2 rue du Maréchal Leclerc

JEUDI 28 NOVEMBRE > 18H30

BOURGHELLES

Atelier : Cuisine anti-gaspi

Salle Nouveaux, place de la mairie

VENDREDI 29 NOVEMBRE > 18H30

TEMPLEUVE-EN-PÉVÈLE

Atelier : Désencombrer, pourquoi, comment... ?

Médiathèque, 5 rue Grande Campagne

SAMEDI 30 NOVEMBRE > 14H

MONCHEAUX

Atelier : Création de Furoshikis et de bee wrap

Marché de Noël de la commune

Décembre

JEUDI 5 DÉCEMBRE > 18H30

GENECH

Atelier : Up cycling, valorisation et création de vêtements

Salle des aînés, rue du Hameau de la Brie

SAMEDI 7 DÉCEMBRE > 10H

CAMPHIN-EN-CAREMBAULT

Atelier : Bricolo écolo Zéro Déchet : parents/enfants

Salle polyvalente, 11 rue du Général de Gaulle

SAMEDI 7 DÉCEMBRE > 10H30

CAMPHIN-EN-PÉVÈLE

Atelier : Création de cosmétiques adultes Zéro Déchet

Salle des fêtes, place de l'église

MERCREDI 7 DÉCEMBRE > 14H

CAMPHIN-EN-PÉVÈLE

Atelier : Création de cosmétiques ados Zéro Déchet

Salle des fêtes, place de l'église

MERCREDI 11 DÉCEMBRE > 18H30

NOMAIN

Atelier : Utilisation de l'argile au quotidien

Médiathèque, 40 rue Jean Lebas

JEUDI 12 DÉCEMBRE > 18H30

BERSÉE

Atelier : Création de Furoshikis et de bee wrap

Salle municipale, rue du Stade

VENDREDI 13 DÉCEMBRE > 18H30

MÉRIGNIES

Atelier : Gouter et cartable Zéro Déchet

Médiathèque, 145 rue de la Gaillarderie

SAMEDI 14 DÉCEMBRE > 10H

LANDAS

Atelier : Bricolo écolo Zéro Déchet : parents/enfants

Médiathèque, 56 rue du Général de Gaulle

Contact

Inscriptions en ligne via le site : demarches.pevelecarembault.fr

ou en appelant le
03 20 84 88 65

Pour toute question relative à ces initiations, vous pouvez envoyer un mail dechets@pevelecarembault.fr





VIE COMMUNALE

Travaux communaux

Rue de la Gare

Les travaux Rue de la Gare ont démarré. L'entreprise DUTRIEZ a été retenue pour les travaux. Le mur vétuste ainsi que les terres ont été retirés. Nous remercions M et Mme LOYER qui nous ont permis d'empiéter sur leur propriété afin de réaliser un talus moins pentu.

L'entreprise DUBOIS posera une longrine avec un grillage et les appuis de part et d'autre seront renforcés.

Des plantations seront posées après la sainte Catherine.



Ruelle Carnin

Les travaux sont terminés. Enfin ! On roule bien Ruelle Carnin. La haie qui empiétait sur la ruelle a été retirée. L'évacuation des branchages et le dessouchage ont été réalisés par la société NATURE ET HAUTEUR.

Des piquets et plaques de renfort ont été posés par l'entreprise MUREZ et sépare l'habitation de la ruelle permettant une meilleure visibilité.

La société BLONDEAU a réalisé une bande d'enrobé le long des plaques.

Merci aux entreprises qui ont travaillé en respectant le déplacement des riverains ainsi que le planning prévisionnel.

Couloir de l'école

Pour faire suite à la pose de nouvelles menuiseries, les agents des services techniques ont effectué l'isolation du couloir du bâtiment cycle 2 à l'école.

Dans la continuité des travaux du couloir de l'école, nous étudions le remplacement des portes de chaque extrémité afin de permettre d'améliorer l'isolation.



Espace gare

Les menuiseries de la salle de l'espace gare ont été changées et remplacées par des portes et fenêtres en PVC par la société Rohart. Cette rénovation a été possible grâce à une subvention versée par RTE dans le cadre du Plan d'Accompagnement du Projet Avelin-Gavrelle et Monsieur Didier DUBAELE de l'association les Amis du PP.



Fossés

La commune a demandé le curage de 2000m de fossés dans les secteurs suivants : Rue de la Marque, Rue Fidèle Dubois, La Vincourt, Hameau du Bois, Haute Rue, rue du Pavé, la Lourderie et une partie de la Jonquière et le fossé en direction du bois des corbeaux.

Avant l'arrivée de l'hiver, nos agents des services techniques ont réalisé le fauchage des crêtes dans la commune ainsi que des fosses afin de faciliter les écoulements.



Projets en cours

La Jonquière

Les travaux de réfection de la Rue de la Jonquière seront réalisés fin octobre début novembre par l'entreprise Ambiance TP et dureront environ 8 semaines. Dans l'attente des travaux par l'entreprise, les dégradations de la route ont été réparées. Ce marché a été suivi et géré par le service « commande publique » de la Communauté de communes Pévèle Carembault.

Salle des fêtes

Les services de la préfecture et notamment la DDTM (Direction Départementale des Territoires et de la Mer du Nord) demandent aux communes de leur transmettre des attestations de conformités aux normes d'accessibilité des établissements recevant du public.

Afin d'y répondre, nous devons prévoir des travaux de réaménagement des sanitaires et de la cuisine de la salle des fêtes communale.

Des études sont menées afin de répondre aux exigences réglementaires.



Plafond de la salle de motricité

Les intempéries de la nuit du 31 juillet au 1 août ont dégradé le plafond de la salle motricité à l'école. Les dalles seront remplacées ainsi que les luminaires. Les néons seront remplacés par des dalles Led.

Audrey Richard
Directrice Générale
des Services



Francis Milleville
Conseiller Municipal
cadre de vie
et environnement





ÉCOLE

Kermesse de fin d'année scolaire

Cette année encore, les élèves de l'école ainsi que leurs familles ont pu profiter d'une kermesse organisée par l'APE MEP et les enseignants. Cette fête fût une belle réussite avec de superbes danses, des jeux en bois et de nombreux lots.

Un moment agréable pour les enfants qui ont pu dire au revoir à leurs enseignants et camarades.

Nous souhaitons à tous les élèves une merveilleuse entrée au collège.



Centre de loisirs

Cet été, le centre de loisirs de Mons en Pévèle a accueilli les enfants de 3 à 14 ans de la commune et des villages voisins. Les animateurs ont créé un décor et des animations autour des jeux olympiques.



Johanna PAWELEC
Conseillère municipale





FÊTE ET CONVIVIALITÉ AU CŒUR DE NOTRE COMMUNE

Bal du 14 juillet



Une soirée qui a encore eu son franc succès



et qui a illuminé les yeux des petits et des grands.

SPECTACLE

Le bureau des légendes École & Public



Dans une démarche d'accès à l'art et à la culture, notre commune a organisé une journée spectacle. La compagnie Chamane est donc venue, ce vendredi 13 septembre, ravir petits et grands. En journée les classes primaires ont pu découvrir « chut l'arbre ». Le bureau des légendes a été présenté au public en début de soirée. Une quarantaine de personnes a bien joué le jeu et les rires nous ont fait bien plaisir. Une compagnie pleine d'énergie qui sait ravir et utiliser son public pour animer, conter ses légendes.



FÊTE ET CONVIVIALITÉ AU CŒUR DE NOTRE COMMUNE

Venue des Brugeois



Ce dimanche 29 septembre, l'amitié brugeoise a été célébrée. Bienvenue à notre nouveau prêtre : frère Jean-Didier BOUDET.

Après la cérémonie religieuse, les discours et les hymnes ont été lus et joués dans le jardin de la cense face à notre dame de la poterie. Pour l'occasion, les blasons reproduits en 3D grâce à l'imprimante de notre médiathèque communale leur ont été offerts. Merci à Johan et Michel pour leur investissement.



DON DU SANG

Un acte solidaire



Le samedi 21 septembre, une quarantaine de personnes sont venues faire un don de sang à la salle des fêtes. Merci à eux !

VIE COLLECTIVE

Respectons nos voisins

De 22h à 7h, pour vos soirées, travaux, musiques, faites comme Véronique... SANS SON!



Pour bien vivre ensemble, Pensez à prévenir vos voisins !



*voir Arrêté préfectorale n° 2 000 / 074 relatif à la lutte contre les bruits de voisinage



Illustration: Photos.com/Getty Images/Photo Bank



CAMPAGNE D'HIVER 24-25 DES RESTOS DU COEUR **C'EST REPARTI !**

**Les Restos viennent en aide
à toute personne en difficulté**

Le **Centre des Restos du Coeur de Templeuve-en-Pévèle** ouvrira ses portes chaque Jeudi **rue de la Passementerie**, à Templeuve (Anciens Ateliers Municipaux) à côté de l'Ecole Primaire Marie Navart. Comme pour celle d'Été qui s'achève le Jeudi 17 Octobre, la Campagne dite « d'Hiver » des Restos, permet à toute famille en difficulté, habitant Templeuve-en-Pévèle mais aussi la Communauté de Communes Pévèle-Carembault et des environs, d'être accueillie pour une aide alimentaire régulière (sur inscription préalable et selon barème), mais aussi pour un dépannage, une écoute, un soutien... A disposition : vêtements adultes et enfants, vaisselle et objets...

Les inscriptions auront lieu les Mardi 12 et Jeudi 14 Novembre de 14h00 à 16h00.

A présenter obligatoirement lors de l'inscription :

- Pièce d'identité
(pour chacun des membres de la famille)
- Livret de famille
- Justificatif de domicile
- Relevé d'imposition
Quittances de loyer en cours
- Détail des charges
(factures d'électricité, gaz, eau)
- Justificatifs de remboursements
d'emprunt, ...
- Pièces récentes précisant tous les revenus :
(salaires, indemnités chômage, Allocations familiales, Aide au Logement, RSA, pension alimentaire, ...)



**Jours d'Ouverture de la
Campagne d'Hiver 2024-2025 :**

Jeudis 21 et 28 Novembre,

Jeudis 5, 12, 19 et 26 Décembre 2024

Jeudis 2, 9, 16, 23 et 30 Janvier 2025

Jeudis 6, 13, 20 et 27 Février 2025

Jeudi 6 Mars 2025

Inscription éventuelle en cours de Campagne, le Jeudi matin sur rendez-vous.

Distribution l'après-midi à partir de 13h30, uniquement pour les personnes inscrites et acceptées à l'aide alimentaire, après étude de leur situation familiale ou personnelle.

Courant Mars 2025, **ré-inscriptions obligatoires pour la Campagne d'Été** puis distribution : 1 jeudi après-midi sur 2 (Campagne d'Été).

N'hésitez pas, prenez contact avec l'un des Responsables du Centre de Templeuve-en-Pévèle !

Emmanuelle QUENET

emmanuelorenorel@gmail.com

Tél. : 07 77 92 55 43 (uniquement par sms)

Quention BOURGOIS

quentin.bourgois@orange.fr

Tél. : 06 10 20 35 63 (uniquement par sms)



À LA RENCONTRE DE...

GARDE PARTICULIER COMMUNAL **Didier Laurent**

Vous l'avez sans doute aperçu au détour d'une route dans Mons-en-Pévèle.

Didier Laurent est devenu Garde particulier communal, après avoir passé un examen auprès de la préfecture et avoir eu l'accord préalable de Monsieur Le Maire, son commettant.

A Mons-en-Pévèle, nous n'avons pas de police municipale. Didier a donc passé la formation de la police de la conservation du domaine public routier. Il peut exercer uniquement dans notre village.

Les fonctions de garde de la voirie routière sont variées :

- > la lutte contre les dépôts sauvages,
- > les travaux non autorisés sur la voie publique,
- > les chiens errants,
- > les stationnements interdits,
- > les infractions reprises par le Code Pénal et le Code de l'Environnement (déchets verts),
- > les présences in sécurisantes,
- > l'aide aux enfants pour traverser la route à l'école.

Didier a un rôle avant tout préventif et sécurisant.

Il pourrait être appelé pour un conflit de voisinage et il sera le conciliateur. Il aidera à ramener la quiétude. Tout passe par le dialogue.

Si une personne se gare sur un endroit réservé aux handicapés, Didier apposera un document de la Mairie.

Bien entendu, il peut aussi dresser des PV (procès-verbaux).

Avant tout, Didier se veut protecteur et bienveillant pour les habitants.



Valérie Ruby
Conseillère déléguée
aux associations

VIE ASSOCIATIVE

Association des parents d'élèves de Mons-en-Pévèle



L'APE a terminé l'année scolaire avec l'organisation de la kermesse. Le temps n'était pas parfait mais la fête était belle ! Les enfants ont pu s'amuser avec les jeux de kermesse, la tombola et tout le monde a pu se régaler grâce au bar, aux glaces et aux sandwiches. L'APE a remis la traditionnelle trousse aux élèves de CM2 pour leur entrée en 6^{ème} et du matériel scolaire pour les élèves de Grande Section qui entraient prochainement en CP.



Un chèque de 1500€ a été remis à monsieur le directeur. En effet, tous les fonds récoltés par l'association sont destinés aux enfants de l'école !

Ces fonds ont d'ailleurs également permis d'organiser une belle fête pour le bal des CM1/CM2.

L'année scolaire a débuté avec le goûter de rentrée et la vente de sucreries lors de la course de caisses à savon.



Les prochains rendez-vous?

Une soirée jeux, une vente de légumes, une vente de brioches, n'hésitez pas à nous suivre sur Facebook pour avoir toutes les informations.

LOISIRS

Race In Pévèle Association

Dimanche 8 septembre 2024

Malgré une météo incertaine, les membres et bénévoles de l'association Race In Pévèle ont pu une fois encore divertir la foule au sein du Pas Roland, lieu désormais reconnu par les amateurs de courses de caisses à savon.



Une soixante de bolides ont descendu la piste jonchée d'obstacles divers dont une nouveauté cette année : un canon à mousse XL !



Pour notre 3^{ème} édition le soleil, la folie des participants et la joie du public furent au rendez-vous. De magnifiques souvenirs pour nos plus jeunes visiteurs qui ont pu remonter la piste dans les voitures tractées par de magnifiques tracteurs de collection.

Guillaume HAUDRECHY



CLUB FÉMININ

Les Asphodèles

Le club a repris ses activités le mardi 27 septembre 2024 à la salle du Petit Versailles à Thumeries.

Si vous désirez nous rejoindre, notre club fonctionne un mardi sur deux (une semaine à Thumeries, une semaine à Mons en Pévèle à l'ancienne gare) de 14 h à 17 h, vous serez les bienvenues.

Activités : Fabrication d'objets divers pour le Téléthon et pour les Marchés de Noël de Thumeries et Mons en Pévèle, activités libres comme le tricot, le crochet, la broderie...

Notre sortie au restaurant « Le chti boucanier » à Avelin était le 18 juin 2024.

La cotisation est de 20 euros. Le goûter, la galette et une participation au restaurant sont offerts par le club.

Contacts:

Gertrude FLANQUART

(Présidente et secrétaire) 06 12 07 44 31

Danielle BOBAN (Trésorière) 06 29 86 67 40



SPORT

Club de Gym Volontaire

La saison 2024/2025 est lancée !
Merci à tous nos adhérentes et adhérents d'être fidèles.
Bienvenue aux nouveaux adhérents (es).

Vous pouvez nous rejoindre également en cours d'année si l'envie vous en vient.

David nous accompagne depuis 4 saisons avec son sourire le Mardi de 9h00 à 10h30 et nous accueillons cette saison Merry pour animer le cours du Mercredi de 19h30 à 21h00.

Dans le cadre du mois Octobre Rose, nous organisons pour la première fois une tombola au sein du club. Nous voulions donc remercier à cette occasion, les commerçants du village qui nous ont offert gracieusement des lots. Sans leurs dons nous ne pourrions pas faire cette petite action. Merci à vous.

L'Équipe du Club de Gym
Volontaire

VIE ASSOCIATIVE

Mons en Pévèle 2004



Septembre : reprise des activités dans la vie associative.

Les dates à venir :

Notre marché de Noël

Samedi 16 Novembre de 13h à 19h et dimanche 17 de 13h à 18h.

Les membres de la commission concernée ont sélectionné des exposants créateurs pour les petits cadeaux de Noël sympas et originaux qui raviront petits et grands, adaptés à tous les budgets. Pour la joie des enfants le lutin au sourire malicieux ne manquera pas de vous accueillir avec ses pièces d'or, tandis que le Père Noël fera plusieurs apparitions et se prêtera aux photographies pour les parents désireux d'immortaliser ces bons moments.

Les bouchons

Pensez à garder vos bouchons en plastique d'eau, de lait, de jus de fruits.

Un contenant sera à disposition dans la cour de la mairie, où vous pourrez les déposer en sacs durant la semaine du 12 au 17 Novembre.

Livrés aux « Bouchons d'amour », la vente contribue à améliorer les conditions de vie des personnes souffrant de handicap.

Fête Médiévale 2025

C'est reparti, le programme de la prochaine fête médiévale est en cours d'élaboration afin de rendre ce 1er juin 2025 familial, festif et joyeux.

Belle rentrée à toutes et tous.

MUSIQUE

Harmonie de Mons-en-Pévèle



L'harmonie de Mons-en-Pévèle a fêté ses 140 ans les 7, 8 et 9 Juin 2024.

A l'issue de la première partie, le directeur Jean-Claude BOUSSEMART, après 35 ans de direction a passé la baguette à Emilien LECLERCQ. En deuxième partie, vous avez pu entendre l'harmonie de Ecaillon dirigée par Vincent LABY.

Le 8 juin, la première partie a été assurée par l'Harmonie de Lezennes puis en deuxième partie, le Brass Band « à tout vent » de Oignies.

Le 9 juin, c'est l'Harmonie de Pont à Marcq avec ses cornemuses du Pévèle Pipe Band qui a été entendue pour la première partie puis l'Harmonie de Courrières « Hilariter ».



*Commémoration de
la libération de Pont à Marcq.*



Venue des Brugeois.

*Le secrétaire
Jean Pierre Herbaut*

CULTUREL

Syndicat d'initiative

Dimanche 8 septembre 2024



Le 8 septembre, près de 90 marcheurs ont participé aux marches d'automne organisées par le Syndicat d'Initiative.

Ce matin-là, le soleil jouait avec les nuages, mais ça n'a pas entamé l'enthousiasme des participants. Chaque groupe est parti par chemins et voyettes pour une belle randonnée autour de Mons-en-Pévèle.

Au retour, chacun était ravi de sa matinée. Le rendez-vous est pris pour les prochaines marches de printemps.

Après ce dimanche sportif, nous avons proposé un week-end artistique les 21 et 22 septembre.

3 artistes exposaient à la Cense Abbatiale. Peintures, sculptures et objets en céramiques offraient aux visiteurs une belle palette de couleurs. Certaines œuvres, entre réalité et imagination, invitaient à la rêverie.

Le 5 octobre, la Cabora, Chœur Féminin, s'est produite à l'église pour un concert sur le thème des musiques du monde.

Syndicat.initiativemep@gmail.com



Services de SANTÉ à Mons-En-Pévèle

Les Médecins généralistes

Docteur Stachera Christina
307 Rue du Moulin
03 20 64 21 88

Docteur Kerckhove Hervé
266 Rue du Moulin
03 20 59 22 61

Docteur Citerne Philippe
307 Rue du Moulin
03 20 59 62 95

Les Infirmiers

**Kerckhove-Houard
Hélène et François
Carpentier Faustine
Masson Marjorie**
266 Rue du Moulin
03 20 59 60 61

Les Kinésithérapeutes et Ostéopathe

Siomboing Yves
Kinésithérapeute
46 Grand Place
03 20 59 20 18

Pinteaup César
Ostéopathe
42 Grand Place
06 95 05 88 28

Cabinet kinésithérapie
98 rue du Moulin
09 72 89 60 04
07 68 91 87 00

La Pharmacie

De La Fontaine Saint Jean
293 Rue du Moulin
03 20 59 20 99

Divers

**Diététicienne Nutritionniste
Legland Nathalie**
578 rue de l'Offrande,
06 18 95 18 73
Sur rendez-vous du lundi au samedi.

**Hypnothérapeute
Hottin Mélanie**
131 rue Saint Jean,
06 43 33 58 82

**Sophrologie
Cornil Rudy**
350 rue du Moulin
06 14 71 54 70

**Pédicure Podologue
Sampoux Eugénie**
266 rue du Moulin
06 68 93 05 92

Pharmacie de Garde
08 99 18 37 58
www.servigardes.fr



À LA RENCONTRE DE... RÉDIGO

Votre partenaire freelance pour une communication percutante !

Je suis Virginie LANGRENEZ, fondatrice de RédiGO, une agence de communication spécialisée dans la conception-rédaction. Après plus de 15 ans d'expérience en agences conseil, au service des plus grandes enseignes de la vente à distance et du marketing direct, j'ai décidé de mettre mon expertise à votre service en tant que freelance.

Mon parcours professionnel m'a permis de développer une solide expérience en création de messages publicitaires, que ce soit sur des supports imprimés (courriers, brochures, catalogues, annonces presse..) ou des contenus web (sites internet, articles de blog...). Aujourd'hui, je vous propose un accompagnement personnalisé pour valoriser votre communication.



RédiGO

Soyez prêt à passer à l'action pour votre communication !



Virginie Langrenez
Conceptrice-rédactrice

+33 (0)6 31 22 48 12
virginie.redigo@gmail.com
@virginie-langrenez-redigo
Mons-en-pévèle (59)

Approche personnalisée selon vos besoins

Rédaction de contenus percutants et créatifs

Discours adapté à votre cible

Ma mission en quelques mots...

- Concevoir et rédiger vos messages publicitaires.
- Adapter mon discours à votre cible et à vos besoins (recruter, réactiver ou fidéliser vos clients).
- Vous créer une communication efficace sur tous types de supports (si besoin, en collaboration avec un graphiste expérimenté pour la partie création visuelle).

Choisissez une conceptrice-rédactrice expérimentée pour votre communication !



+ de 15 ans d'expérience
en agence conseil ou service des plus grandes enseignes de la Vente à Distance et de Marketing Direct.

Communication [Print & Web]
Promotions et animations des ventes, annonces presse, e-mailings, posts, contenus de sites web, asiles colis, catalogues, flyers, brochures...

Pourquoi faire appel à mes services ?

- ▶ Développer votre activité
- ▶ Valoriser vos services
- ▶ Renforcer votre notoriété
- ▶ Booster vos ventes

Envie d'une communication percutante ?
N'hésitez plus !
Prise de brief, réflexion créative, choix des supports et formats...
je répondrai à vos demandes de A à Z !

Contactez-moi dès aujourd'hui :

+33 (0)6 31 22 48 12
virginie.redigo@gmail.com
Mons-en-pévèle (59)
@virginie-langrenez-redigo



A Bientôt...

RédiGO - Conceptual Industrielle 111 Sàrl - RCS 4258022180090
400 rue de la Bastille 75200 Paris 12^e France
Ne pas jeter sur la voie publique. Crédit photo : Fotopix.com



CULTURE

Médiathèque

Dans ce nouveau Mons-en-Nouvelles, la médiathèque vous propose une sélection de livres par catégorie. N'hésitez pas à venir les emprunter.

Les albums pour enfants

- Célébration des petits moments : Des albums comme «Bonjour» d'Alastair Heim et «Jean-Louis, debout, c'est dimanche» d'Émile Jadoul encouragent les enfants à savourer les petits plaisirs du quotidien avec douceur et humour.

- Thèmes de l'entraide et de la découverte de soi : Dans «Le lion et la toute petite souris» de Corinne Boutry, même les plus petits accomplissent de grandes choses. «Flammèche a trouvé sa princesse» de Christos aborde la quête de l'amitié et de l'amour.

- Défis inattendus et réinterprétations : «Jaune désert» d'Éric Battut et «Aie aie aie» des éditions Auzou illustrent des aventures humoristiques et émotionnelles.

- Modernisation de classiques avec «Bambi» de Philippe Jalbert et «La rentrée de la maîtresse» d'Agnès Bertron, qui inversent les rôles pour offrir une vision amusante du stress de la rentrée, du point de vue de la maîtresse. Ensemble, ces albums offrent une riche palette d'émotions, de rires et de réflexions pour les enfants.

Les romans jeunesse

- Aventures et créativité : «Le roman de Jiraya» d'Akira Higashiyama explore l'univers de Naruto. «Alex et Zouc, le concours Lépine» de Cécile Alix et Laurent Simon plonge dans un concours d'inventions avec humour.

- Tendresse et fantastique : «La photo de classe» de Ghislaine Biondi et «Ma mémé sorcière» d'Évelyne Reberg illustrent l'amitié et la magie. Des sujets quotidiens comme dans «Nicole manque l'école» et «Timéo n'aime pas lire» offrent une perspective humoristique des défis scolaires.

Les romans adultes

- Quête de liberté : «La Malédiction des Flores» d'Angélica Lopes et «Monique s'évade» d'Édouard Louis abordent la lutte contre les destins imposés, comme des mariages forcés ou la violence conjugale.

- Enquêtes et mystères : «Un peu plus à l'est» de Lucien Nouis et «L'Ombre des innocents» de René

Manzor, centrés sur la disparition et les secrets. La résilience et la survie sont explorées dans «Le Clan Snæberg» et «Qui après nous vivrez».

- Réflexion sur la violence : «Le Couteau» de Salman Rushdie explore les conséquences d'une attaque violente.

Découvertes à la médiathèque

Vous avez envie de découvrir une technologie innovante, créative et accessible à tous ? La médiathèque est heureuse de vous proposer l'accès à son imprimante 3D.

Ces ateliers vous permettront d'apprendre à concevoir des objets utiles, ludiques ou décoratifs, tout en explorant le potentiel infini de cette technologie.

Au programme : une initiation pratique et conviviale, où vous pourrez créer des objets originaux que vous pourrez emporter.

Les places sont limitées, alors guettez l'annonce de la prochaine soirée sur le facebook de la médiathèque (ou Ma mairie en poche) pour vous inscrire.

Soirée de présentation : L'Intelligence Artificielle, amie ou ennemie ?

La médiathèque vous invite à une soirée spéciale consacrée à l'Intelligence Artificielle (IA). Cette soirée vous permettra de découvrir comment l'IA s'intègre déjà dans notre quotidien et comment elle pourrait transformer nos habitudes dans les années à venir.

Au programme : Présentation et débat sur les usages quotidiens de l'IA, ses avantages, ses risques et ses limites.

Rendez-vous à la médiathèque le vendredi 15 Novembre à partir de 20h !



230 rue du Moulin
Tél. 03 20 59 06 67

Johan Defrain

mediatheque@mairie-monsenpevele.fr

Facebook « MediathequeMonsEnPevele »

Mardi	16h30 à 18h00
Mercredi	10h00 à 12h00 / 14h00 à 17h30
Jeudi	10h00 à 12h00 / 16h30 à 18h00
Vendredi	16h30 à 18h00
Samedi et dimanche	14h30 à 17h30



INVITATION

Sylvain PEREZ, Maire de MONS-EN-PEVELE,

Le Conseil Municipal,

Et Les Services Communaux

ont le plaisir de vous convier à la cérémonie des vœux 2025.

*Rendez-vous le dimanche 12 janvier
à la salle des fêtes*

230 rue du Moulin à Mons-En-Pévèle

Ouverture des portes 9h30

Début de la cérémonie 10h00

*A l'issue de la cérémonie, nous partagerons le traditionnel
verre de l'amitié.*

Venez nombreux partager ce moment de convivialité !

2025
CÉRÉMONIE DES VŒUX

